**Кут Хуми**

**Студенцова Елена**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Третий курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**45(13)**

**Сорок пятый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Метагалактическая синтезкосмическая Культура Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Владыка Изначально Вышестоящего Отца.**

**Память Отца-человек-субъекта.**

**Соль-ИВДИВО Всеедина Изначально Вышестоящего Отца.**

**ПРАКТИКИ**

Краснодар

19-20.07.2025

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза
* 65536 частей реальностей в синтезе 1024 синтез-частей ИВО
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, ИВДИВО-космичности и Реализаций каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом видов жизни ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Синтезкосмичности в ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

429. 45. память Отец-человек-землянина

365. 45. этимическое тело Отец-человек-землянина

301. ИВДИВО-тело окскости Отец-человек-землянина

237. 45. Тело высшего метаизвечного сверхкосмоса Отец-человек-субъекта

173. 45. прапамять Отец-человек-землянина

109. 45. праэтимическое тело Отец-человек-землянина

045. ИВДИВО-тело праокскости Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Святослав Синтез Окскости Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Стократ Синтез Этимики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Филимон Синтез ИВДИВО-Тела Окскости Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела высшей метаизвечности Отец-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Олеся Синтез Прапамяти Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Виру Синтез Праэтимического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Лима Синтез ИВДИВО-Тела Праокскости Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и ИВДИВО-космического текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и ИВДИВО-космического текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, ИВДИВО-космичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Окскость Изначально Вышестоящего Отца
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез восемнадцати космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью Высшими метаизвечными жизненностями 3 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Сверхчастей
11. Наделение шестнадцатью Высшими метаизвечными компетенциями 3 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью Высшими метаизвечными полномочиями 3 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
13. Наделение шестнадцатью Высшими метаизвечными реализациями 3 вида ИВДИВО-космического от Образа Жизни до Синтеза

Оглавление

[Практика № 1. Стяжание Части Память Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc208673157)

[Практика № 2. Стяжание Синтеза восьми видов Памяти восьми реализаций Изначально Вышестоящего Отца. 7](#_Toc208673158)

[**Практика №3. Вхождение в новую масштабность, объём Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, в подготовке Частей, Реализацией и в целом Духа каждого из нас к Съезду ИВДИВО.** 10](#_Toc208673159)

[Практика 4. Стяжание четырёх тел синтезом 4096-ти Частей синтезфизически 16-ти Космосов. Стяжание четырех источников Поядающего Синтеза для четырёх миров. Преображение четырех тел Реализации. Стяжание и фиксация четырех источников Поядающего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в тело Реализованного. Введение в каждое из тел нового объёма Памяти Изначально Вышестоящего Отца. 13](#_Toc208673160)

[Практика-тренинг №5. Обучение с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Святославом Олесей оперативному практикованию части Память ИВО, прогнозированию прогностической Памяти, тренировка с Кубами Памяти ИВО. 15](#_Toc208673161)

[Практика № 6. Преображение в зале Этимики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Этимического тела и Праэтимического тела Изначально Вышестоящего Отца. 19](#_Toc208673162)

[Практика № 7. Взаимодействие с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Филимоном Лимой на усвоение Окскости Памяти Изначально Вышестоящего Отца. 22](#_Toc208673163)

[**Практика № 8. Стяжание и развёртка реализации новой Культуры** 24](#_Toc208673164)

[**Отец-Человек-Субъект-Землянина Изначально Вышестоящим Отцом.** 24](#_Toc208673165)

[**Итоговая практика.** 29](#_Toc208673166)

**1 день 1 часть**

**Время: 01:17:37-01:52:20**

# Практика № 1. Стяжание Части Память Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, разгораясь Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле. Каждое Ядро Синтеза, это концентрация 1024-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И входя во внутренний вихрь, входя во внутреннюю энергийность Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь чётко отслеживая каждый шаг, когда утверждая, что мы синтезируемся с Кут Хуми Фаинь, мы внутренне открываемся, сливаемся с Кут Хуми Фаинь, допуская новый объём, концентрацию, ёмкость Синтеза каждым из нас.*

*Мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Вспоминаем, что у Памяти есть ещё эффект взгляда. Попробуйте сейчас сонастроиться той концентрацией 1024-ричной 45-го Синтеза на внутренний взгляд пред Изначально Вышестоящим Отцом. Вот, есть взгляд одной Частью, а есть взгляд архетипический, космический. Попробуйте сейчас настроиться на внутреннюю спектральность космического взгляда на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Проникаясь Кут Хуми Фаинь, мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, обратите внимание, насколько у вас сейчас действует Хум, а это запишется в вашу Память. Каждый раз, когда мы выходим в практику, и у нас возжигается Хум – это абсолютно новый опыт. Из Синтеза данного опыта начинает нарабатываться культура Хум, когда для нас это становится естественным, когда для нас это является ценностью общения, ценностью отношений с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и тоже вписываем в Память опыт, когда поток, волна Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, который направляет Кут Хуми каждым из нас, она, буквально, вливается, проникает в Хум каждого из нас. И каждая Часть, сливаясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, сонастраивается на Кут Хуми.*

*И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Это специальный Синтез, который позволяет каждому из нас войти в то, чего у нас никогда не было. И Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Фаинь очень бережно поддерживает, помогает каждому из нас на каждом шаге перехода, на каждом шаге каких-то сложных вариантах перехода, не характерных для нас. И Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вводит нас в состояние синхронизации, выравнивания с опытом Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. И преодолевать какие-то предыдущие пределы, границы, возможности и так далее. И пахтая двуединый Синтез Кут Хуми Фаинь каждым из нас, мы стяжаем Учителя или Учительницу 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И разгораясь формой Учителей 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, тоже такая констатация факта, что это за форма. Есть такое дзеновое слово: как она села на вас. Помните главное, чтоб костюмчик сидел.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем 160 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 160 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в явление Учителей 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 160-ю Совершенными инструментами в операбельности 45-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И инструменты вихрем, организуя синтезтелесную оперативность Синтезом каждого из нас, переводят нас на следующий порядковый уровень деятельности, ведения 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести каждого из нас и синтез нас в новизну, неисповедимость, неизречённость 45-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И проникаясь 45-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы проникаемся Памятью каждого из нас с Памятью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И всё глубже и глубже проникаясь Памятью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, буквально, распаковывая, углубляя Память каждого из нас. Для Памяти очень важны образы. И вся наша память общения с Кут Хуми, взаимодействия, она фокусируется сейчас в центре головного мозга. Вот, молодцы.*

*А теперь мы вспыхиваем новой Памятью, новой оперативностью памяти, отношение, взаимодействие с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и просим ввести нас в следующий шаг отношений, общего дела взаимодействий с Кут Хуми.*

*И теперь, внимание! Сделайте шаг, и выйдете из предыдущей модели памяти и войдите в новую оперативность Памяти Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И распускайте в каждой части, системе, аппарате, частностях, реализациях новую Память с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И далее всё внимание на Фаинь. Мы проникаемся Памятью Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь Памятью каждого из нас. Постарайтесь не отвлекаться. Это есть внутренняя культура, когда вы не бросаете на полдела, а когда вы, доверяя Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза, когда вы внутренне культурные во взаимодействии с Кут Хуми Фаинь, а тем более Фаинь. Фаинь – это леди, когда всецело всё внимание на Фаинь. И проникаясь Памятью Фаинь, Памятью каждого из нас мы просим Изначальную Аватарессу Синтеза Фаинь преобразить Память каждого из нас, как опыт постоянного прогрессирующего действия в завершении каких-то блоков Памяти, предельностей Памяти или стагнирующих факторов Памяти каждого из нас.*

*Сейчас очень чётко можно, буквально, себя продиагностировать. С Кут Хуми было проще. Как только входим в Память Фаинь, учитывая, что это специфический Синтез нас начинает всё отвлекать или же вплоть до того, что завешается проникновение памятью Фаинь. Попробуйте сейчас честно пред Фаинь отследить и констатировать факт, насколько вы проникались и проникнуты памятью Фаинь, когда вас ничего не отвлекает.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся всей Памятью о Изначально Вышестоящем Отце в каждом из нас. Запомните, Память – это всегда Сила. Память – это всегда силовой эффект. Память – это, не когда мы думаем, память – это не когда мы размышляем, а память, настоящая память, она всегда вызывает Силу. И как только вы вспоминаете о Изначально Вышестоящем Отце, только по-настоящему вспоминаете, значит, вы допускаете следующий шаг развития. Тут же хлынет Сила или Энергия Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Опять себя проверяйте на культуру, насколько вы культурно синтезируетесь с Хум, своим Хум, Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы стяжаем 45-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И распуская 45-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждой частью, системой, аппаратами, частностями, физическим Телом каждого из нас, мы проникаемся Памятью Изначально Вышестоящего Отца, Памятью каждого из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Памятью Изначально Вышестоящего Отца. И просим пресинтезировать Память Изначально Вышестоящего Отца Памятью каждого из нас. И развёртываясь, возжигаясь Памятью каждого из нас, мы пресинтезируемся Памятью Отца и просим Отца помочь нам выявить устаревшие, блокирующие, монументальные формы предыдущей Памяти. И стоя пред Изначально Вышестоящим Отцом, можете это вывести. И чем более слиянность с Памятью Отца, тем это сделать проще. Постарайтесь сейчас не отвлекаться. Вот знаете, есть состояние – мозг в мозг, когда вам Отец интересен, всецело интересен, ровно настолько насколько вы Отцу интересны. И Отец очень бережно, деликатно и культурно помогает вам выявить какие-либо монументальности, структуры, какие-либо торосы, может быть какие-то матрицы, голограммы устаревшей Памяти каких-то записей, которые блокируют стратегический ход Памяти Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Здесь важно отпустить и довериться Отцу.*

*Возможно, какие-то структуры, какие-то тяжи, какие-то узлы. Они даже не из этого воплощения.*

*И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца и просим расплавить, расструктурировать, завершить любые структуры, блоки, которые помог нам выявить Отец. Которые мешают на данный момент стратегическому росту каждого из нас Памятью Изначально Вышестоящего Отца, вплоть до физики.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас новой Памятью Изначально Вышестоящего Отца и транслировать полезные записи Памяти, возможно, даже не этих воплощений, которые считает необходимым Изначально Вышестоящий Отец и развернуть новую Память каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить Часть 429-ю – архетипическую Память Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Эталона формы архетипической Памяти Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 1024-х Эталонов формы Изначально Вышестоящего Отца по 1024 Спектра формы Изначально Вышестоящего Отца. Обратите внимание, как сейчас распаковываются во внутренней организации каждого из нас.*

*И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 1024 Версии в каждый из 1024-х Спектров Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем в каждом Спектре Окскость Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим*

*И всё, что было завершено, сейчас хлынуло, как компенсаторность новыми объёмами, концентрацией, эталонированием, новыми Спектрами, Версиями, многоуровневостью вариантов ситуаций, условий и так далее. И возжигаясь этим, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить архетипическую Часть Прапамять Изначально Вышестоящего Отца. И Прапамять Изначально Вышестоящего Отца – это те объёмы, которые определяет нам Изначально Вышестоящий Отец, как определённая стратагемичность, будущность и так далее. И стяжаем по 1024 Эталона формы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем в каждый из Эталонов формы по 1024 Спектров формы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем по 1024 в каждый Спектр Версумов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем в каждый Версум в каждый Спектр Окскость Изначально Вышестоящего Отца в состоянии Пра. И возжигаясь архетипической Памятью и Прапамятью Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести нас на следующий стратегический шаг развития.*

*И теперь внимание, вспыхивая Памятью Изначально Вышестоящего Отца, обратите внимание, перед вами сейчас такой, как не пятачок, такой диск. Он чуть-чуть выше где-то на, сантиметров десять выше от пола, как подмосток такой.*

*А теперь возожгитесь Энергией архетипической Памяти Изначально Вышестоящего Отца и ваша задача именно Памятью Изначально Вышестоящего Отца внутренне обрести новую Силу, новую Энергию. И сейчас перед тем, как стать на этот диск пред Изначально Вышестоящим Отцом, попробуйте предложить Отцу тем, что вы вспомнили с Кут Хуми, тем, что вы вспомнили с Фаинь всё, что вы преобразили как Память с Отцом, что вы конкретно готовы изменить благодаря тому, что вы сейчас вспомнили. Пред Отцом это скажите. Это впишется в вашу Память*

*Насколько хватает мужества, насколько хватает культуры, это озвучьте в Зале Отца. Чтоб, это действие было не в холостую. Далее, это выбор каждого.*

*Теперь делаем шаг, становимся на данный диск и это есть плотная такая точка отсчёта следующего стратагемического шага, на который будет вызван объём Энергии. И разгораясь мужеством Духа, решительностью Духа, Памятью Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас новой точкой перехода Памятью Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И из Зала Изначально Вышестоящего Отца мы развёртываем физически данную точку перехода. И проживите сейчас состояние Духа. Дух ликует, Дух радуется, Дух печалится, Дух напрягся. И это будет ваша правда Памятью Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас от того, как качественно мы отэманируем, мы констатируем факт того объёма Памяти. Нарабатываем новый опыт, нарабатывая новую Память эманацией итогов практики, как апогею самой практики.*

*Далее мы эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики, активируя Память подразделения.*

*И эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время: 03:29:19-03:50:35**

# Практика № 2. Стяжание Синтеза восьми видов Памяти восьми реализаций Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-ый архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы просим, преобразить каждого из нас и синтез нас, на новый объём, ёмкость, возможности, оперативность Памяти каждого из нас, восьмью вариантами Памяти, восьми реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте сейчас прожить такую специфику данного Синтеза, но на самом деле восьмеричный Синтез, он начинает идти вихрем в теле вертикально, то есть данный Синтез, он вихрит. И сейчас интересный такой эффект, когда здесь поддерживают ещё и эффекты Воли, когда Воля начинает активировать такие нити Памяти каждого из нас и тело начинает вихрить, такой вертикалью, как знаете состояние такое веретено и идёт вихрение нити Памяти и в центре, эффекты Воли Изначально Вышестоящего Отца. И таким образом Кут Хуми Фаинь нас поддерживают, тем новым стяжанием, которыми нас наделит Изначально Вышестоящий Отец. Хорошо.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и в этой пассионарности, в этой энергичности, энергийности восьмеричным Синтезом, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ый архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом, смотрим на Отца, войдите в состояние внутренней дисциплины, внутреннего приоритета общения с Отцом, даже такое, может быть, тотальности. Если мы учимся усваивать эталоны, то эталон накрывает тотально, там не бывает такого варианта, что на половину эталон вошёл, на половину нет.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся ранее стяжённой Памятью Изначально Вышестоящего Отца, попробуйте, сейчас интересный эффект прожить прямо в Зале Отца, когда восьмеричный вихрь Синтез Синтеза и Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца не просто вихрит Память Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, а вводит нас в новое состояние. И попробуйте его сейчас словить и чем больше мы проникаемся, сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом, тем больше достоверное состояние Памяти Отца, развёртывается прямо физически.*

*И если у кого-то наступил эффект лёгкости, внутренней свободы – это называется эффекты процесса Памяти Пути наименьшего сопротивления. Как только мы сопротивляемся Изначально Вышестоящему Отцу, мы входим в состояние шероховатости, сопротивления, и мы входим в состояние дисбаланса внутреннего и внешнего.*

*И ещё глубже проникаюсь Памятью Изначально Вышестоящего Отца, входя на Путь наименьшего сопротивления, и здесь вспомните первую практику, когда мы Отцу озвучили, чтобы мы хотели поменять, что мы хотели завершить, на чтобы вы хотели развернуть, какое-то стратегование Памятью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И сейчас следующий шаг – развёртывается Пути наименьшего сопротивления, когда Отец не просто облегчает Путь, Отец ведёт этим Путём.*

*И возжигаясь этим, преображаемся этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас восьмью видами Памяти восьми реализаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Память Синтез-реализации Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаемся этим, и вводим в архетипическую Память Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Память Человеческой реализации и просим преобразить любые предыдущие записи Памяти Частей в росте и развитии предыдущей эпохой и ввести в новую Память Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вплоть до того, что можете даже Образы увидеть те, которые Отец завершает или наоборот какие-то яркие Образы Памяти, реализации Отцом, они тоже будут очень яркие, но, например, Человеческая реализация, вы кому-то спасли жизнь, просто словом, просто делом. Плохая Память, которой Отец не восстанавливает, вы кому-то сказали грубо слово, и у человека записалась в веках, а вы слово это бросили и ушли. Можно за это попросить прощение у Изначально Вышестоящего Отца. Или Память высокомерия, когда мы высокомерны над другими, у Отца это именно видится, когда вы высокомерно над клеточками Отца и так далее.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Память Человеческой реализации каждого из нас. Человеческой реализации Отец ещё подсказывает непринятие Отцовских решений и внутреннее невежество, не принятие того, что мы не понимаем той стратегии, которую развёртывает Отец. Отец видит в веках. Мы видим мигом. Есть Память фамильярности по отношение решением Отца. Небрежности и возжигаясь Памятью Человеческой реализации Изначально Вышестоящего Отца, перезаписывая предыдущую, преображая.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая Память Компетентной реализации Изначально Вышестоящего Отца, и просим ввести наилучшее записи, даже в предыдущих воплощениях, Посвящённая реализация в новую Память Компетентной реализации в усиление новыми Стандартами Компетентной реализации Изначально Вышестоящего Отца каждому. И завершить воздействия, влияние Памяти, например, Посвящённой реализации предыдущей эпохи, ведущею стагнацию, торможению и инволюцию роста Компетентной реализации. И возжигаясь Памятью Компетентной реализации Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. Постарайтесь каждый шаг делать аккуратно, синхронно с Изначально Вышестоящим Отцом, это очень филигранная практика, требующая неукоснительного синхронного практикования с Отцом, даже мимолётная мысль вас может выбить из этой практики.*

*И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Память Полномочной реализации. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить любую Память, иллюзорной Полномочной реализации, которой Отец не наделял, но иногда мы входим в такие иллюзии, что именно Отцом, мы уполномочены, что-то говорить, что-то исполнять плоть до приказов. И возжигаясь Полномочной Памятью Изначально Вышестоящего Отца Полномочной реализацией, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Космическую Память ИВДИВО-Космической реализации Изначально Вышестоящего Отца. И разгораясь Памятью ИВДИВО-Космической реализацией каждым из нас, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Память ИВДИВО-реализаций Должностно Полномочных каждым из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы вспыхиваем Памятью Должностно Полномочных каждым из нас в том объёме, ёмкости реального служения, не формального, а именно реального служения, как эффекты применённости, реализованности Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Память реализации Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и вы можете увидеть чётко образы, картины Памяти реально, когда вы реализовывались Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и не так много, возможно даже не будет. Реализация Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, она зачитывается, как Память ставится, помните зачёт, тогда, когда вы её доводите до итога, который определяет Кут Хуми, а не когда определяем мы, вот это считается реализация Кут Хуми каждым из нас.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Память реализации Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить архетипическую Память Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в синтезе восьми видов Памяти восьми реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждым. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию. И всё стяжённое и возожжённое мы эманируем Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, попробуйте это сделать Новой Памятью.*

*Эманируем в Подразделение ИВДИВО Краснодар, участникам данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого и завершаем практику. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 00:44:45-01:11:44**

**Практика №3. Вхождение в новую масштабность, объём Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, в подготовке Частей, Реализацией и в целом Духа каждого из нас к Съезду ИВДИВО.**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь в форме Учителей 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на новую организацию, новую масштабность миров ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь поддержать каждого из нас на вхождение в новую масштабность, объём Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, в подготовке Частей, Реализацией и в целом Духа каждого из нас к Съезду ИВДИВО с возможностью усвоения, освоения и реализации нового Объема Синтеза, нового Объема Воли, нового Объема Мудрости и нового Объема Любви Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И сейчас мы стоим перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, тоже это очень важно. Мы сейчас возжигаемся Физическим миром каждого из нас, возжигаемся Тонким миром каждого из нас, возжигаемся Огненным миром каждого из нас, возжигаемся Синтезным миром каждого из нас и возжигаемся Миром каждого из нас в явлении реализации по подготовке. И возжигаемся Памятью Физического, Тонкого, Огненного, Синтезного и Субъектного мира каждого из нас, как пятого мира. И просим Кут Хуми Фаинь помочь завершить предыдущую Память соответствующих объёмов миров, традиций, привычек и иной мировой организации.*

*Например: Принцип Посвящённого, именно как признак, как такое выявление Посвящённого пятой расы, это когда в центре Тонкого мира стояла Тонкое тело. Тонкое Тело сейчас - это Часть, и в центре Тонкого Тела становится, фиксируется тело Человеческой Реализации. Здесь подготовка в каждом мире в завершении предыдущих Памяти Эталонов предыдущих миров помогает нам войти в следующие объёмы, ёмкости и в следующую культуру мировой организации ИВДИВО.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас в подготовке к Съезду ИВДИВО на новые масштабы, ёмкости, усвоения, освоения и реализацию новой организации миров ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И просим наделить нас новой Эталонностью, новой Спектральностью и новым объёмом версумов мировой организации ИВДИВО каждым из нас в росте и развитии Памяти Изначально Вышестоящего Отца каждым. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца новую версию мировой организации ИВДИВО развернуть минимально в моделировании в первом архетип Метагалактического Космоса Метагалактики Фа ракурсом реальностей в росте и развитии поэтапного мирового выражения каждым. И зафиксировать максимальный вариант и версию организации миров ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца фиксацией Эталона 80-тью Космосами Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*Попробуйте увидеть сейчас, развернулся такой люфт от Южного до Северного полюса.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Физический мир ИВДИВО и стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем от Реальности до Архетипа 16384 Реальности и 16384 Архетипа Физического мира ИВДИВО ракурсом фиксации в Метагалактике Фа и до фиксации 16-ти Космосом ИВДИВО. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца организацию Тонкого мира от Метагалактики Фа до ИВДИВО. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 32768 от Реальности в Метагалактике Фа до 32768 Архетипов ИВДИВО в явлении 32-х Космосов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Обратите внимание, сейчас идет такая растяжка. Тут самое главное - открыться Отцу и дать возможность зафиксировать теми пределами, теми границами, которые определяет Отец.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем новую организацию Огненного мира, и стяжаем 49152 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 49152-е Реальности Огненного Мира Метагалактики Фа и 49152 Архетипа Огненного Мира ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новую организацию Синтезного мира Изначально Вышестоящего Отца от Метагалактики Фа до 64-рично космической организации и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 65536 Реальности Синтезного Мира Метагалактики Фа и 65536 Архетипов Синтезного Мира ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца организацию пятого мира Реализаций. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 81920 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 81920 Реальности пятого мира Метагалактики Фа, как следующего Физического Мира следующего Архетипа, и стяжаем 81920 архетипов ИВДИВО в Синтезе 80-ти Космосов ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384 Эталона Физического мира Метагалактики Фа ракурсом реальности и 16-ти Космосов Физического мира ИВДИВО. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32768 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 32768 Эталонов Тонкого мира ракурсом реальности Метагалактики Фа и ракурсом 32768-ми Архетипов 32-х Космосов ИВДИВО. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Максимально отпускайте. Мы сейчас входим в новые объёмы для подготовки к съезду ИДИВО.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 49152 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 49152 Эталона Огненного мира ракурсом Метагалактики Фа и ракурсом реальностей, и ракурсом Огненного мира ИВДИВО в синтезе 48-ми Космосов ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаюсь, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 65536 Эталонов Синтезного Мира ракурсом реальности Метагалактики Фа Синтезного мира и ракурсом 65536-ти Архетипов Фа Синтезного мира в объеме 64-х Космосов ИВДИВО.*

*И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 81920 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 81920 Эталонов мира Реализации ракурсом реальности Метагалактики Фа и ракурсом 81920-ти Архетипов 80-ти Космосов ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, развертываясь новой Эталонностью Эталонами пяти миров ИВДИВО от Метагалактики Фа до Наивысшего пятого мира Реализации ИВДИВО каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Спектра Энергии Физического мира Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32768 Спектров Тонкого мира ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 49152 Спектра Огненного мира ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 65536 Спектров Синтезного мира ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 81920 Спектров мира Реализаций ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*И развертываясь в Зале Изначально Вышестоящего Отца. Прямо по границам Зала Отца, как его ИВДИВО каждого. Развертывая новые Эталоны пяти миров, а в центре стоит наше тело, развертывая многоспектральность каждого мира.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить Память каждого из нас в росте и развитие мировой Памяти Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем рост и развитие Памяти Энергии Физического мира каждого из нас в преодолении предыдущих масштабов, объёмов, записей энергии, организации энергии каждого из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца рост и развитие Памяти Света Тонкого мира ИВДИВО в преодолении росте и развития Памяти Света Тонкого мира ИВДИВО.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца рост и развитие Памяти Духа ИВДИВО Огненного мира ИВДИВО. Отец поправил, не ИВДИВО, а Огненного Мира ИВДИВО. В расширении масштабирования Духа каждого из нас на масштабы ИВДИВО.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца рост и развитие Памяти Огня Синтезного Мира ИВДИВО. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец утверждает стяжание Памяти реализаций пятым миром Реализаций ИВДИВО.*

*И далее мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Пауза в практике, мы буквально стоим и вживаемся в эти объёмы. Не просто вживаемся, а мы сейчас звучим данными объёмами на весь ИВДИВО, привнося в ИВДИВО Эталоны, Спектры, новые объёмы Памяти. Здесь можно увидеть, когда мы стяжали Память, Память не как какая-то запись, а возможности оперативной Памяти соответствующих свойств мировой организации.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию. И все стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение ИВДИВО Краснодар, участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:20:26-01:38:55**

# Практика 4. Стяжание четырёх тел синтезом 4096-ти Частей синтезфизически 16-ти Космосов. Стяжание четырех источников Поядающего Синтеза для четырёх миров. Преображение четырех тел Реализации. Стяжание и фиксация четырех источников Поядающего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в тело Реализованного. Введение в каждое из тел нового объёма Памяти Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Встали Учителями 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И входя в горение, накаливание, огневение 45-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Найдите пик огневения всего достигнутого опыта первым днём 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, когда тело горит, когда тело вошло в состояние эталонирования, когда каждый Эталон, ранее стяжённый, он высвобождает объёмы Энергии Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание тела Огня Полномочного явлением синтеза архетипов Синтезного мира ИВДИВО с выявлением тела Огня из Розы Сердца и формирования самостоятельно действующего тела Огня Полномочного Синтезным миром ИВДИВО в синтезе Синтезных миров всех архетипов собою. Попробуйте сейчас смысл увидеть этого. Когда Синтезное мировое тело стояло в центре Синтезного мира, оно держало собою один архетип. А теперь данное тело будет иметь такую силу державности, когда все Синтезные миры всех архетипов, они будут чётко фиксироваться синтезтелесно синтезфизически каждым из нас.*

*Далее просим развернуть стяжание тела Духа Компетентного с выявлением тела Духа из Лотоса и введением в самостоятельное тело.*

*И просим развернуть стяжание тела Света Человека соответствующим выражением явлением тела Света из Планеты Сердца, взрастанием самостоятельно существующего тела Света Человека в Человеческой реализацией каждым из нас.*

*И далее также стяжаем расширение, углубление синтезфизичности на Физический мир ИВДИВО явлением 16384-х архетипов синтезфизической концентрацией Физическим телом каждого из нас. Физическое тело претерпевает, в хорошем смысле слова, внутренние метаморфозы.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим синтезировать и сотворить Огненное тело Полномочного Синтезным миром ИВДИВО. Тело Духа Компетентного Огненным миром ИВДИВО, тело Света Человека Тонким миром ИВДИВО и тело Энергии Физического Человека синтезом 4096-ти Частей синтезфизически 16-ти Космосов и в активации Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, развёртываемся прямо в Зале Изначально Вышестоящего Отца ранее стяжёнными объёмами, масштабами Физического, Тонкого, Огненного, Синтезного миров с фиксацией в центре соответствующих тел, сотворённых Изначально Вышестоящим Отцом. Тут же сразу входим в концентрацию, в фиксацию, центровку.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем четыре источника Поядающего Синтеза для Синтезного мира, четыре источника Поядающего Синтеза для Огненного мира, четыре источника Поядающего Синтеза для Тонкого мира и четыре источника Поядающего Синтеза для Физического мира. В минимальном явлении частей, систем, аппаратов, частностей соответствующих тел, ракурсом соответствующих миров.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца снять любые блокировки, какие-то устаревшие структуры архитектоники Памяти и не только Памяти. И возжигаясь 16-тью Поядающими Синтезами Изначально Вышестоящего Отца ракурсом четырёх мировых выражений, четырёх тел Реализаций. И сейчас Поядающий Огонь усваивается каждым телом. И, обратите внимание, по мере усвоения Поядающего Огня идёт более устойчивая осведомлённость, апробирование, фиксация мировой организации телами.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить четыре тела Реализаций каждого из нас на явление, выражения Огня, Духа, Света, Энергии Изначально Вышестоящего Отца державностью соответствующих миров.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем четыре источника Поядающего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим зафиксировать в тело Реализованного или Реализованной каждым из нас. И здесь перед Изначально Вышестоящим Отцом вспыхиваем телом Реализации. И здесь у каждого вспыхивает или реализация Учителя Синтеза, или реализация по Компетенции, или реализация Аватара, Аватарессы, Владыки, Владычицы. Отец максимально помогает сейчас вспыхнуть Должностной Полномочностью, телом реализации Должностной Полномочности Аватара/Аватарессы такой-то Организации, Владыки/Владычицы такой-то Организации, такой-то Части и так далее. И Отец возжигает четыре источника Поядающего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в формировании частей, систем, аппаратов и частностей в данном теле ракурсом мира Реализации.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести в каждое тело новый объём Памяти Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Память Любви в Физическое тело каждого из нас в организации Физического мира ИВДИВО и в синтез-реализации Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее мы стяжаем новые объёмы Памяти Мудрости Изначально Вышестоящего Отца и просим ввести в тело Человека Космического в организации Тонкого мира ИВДИВО и в организации 4096-ти Частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новый объём Памяти Воли Изначально Вышестоящего Отца в тело Компетентной реализации организованное телом Духа в организации Огненного Мира и организации Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Далее мы стяжаем новый объём Памяти Синтеза в организации Синтезного мира в тело Полномочной реализации и в объёмах реализаций Полномочий, от Человека до Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Память Должностной Полномочности каждым из нас в тело Реализации в организации державности мира Реализации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Сейчас попробуйте прожить такой эффект, когда такое ощущение, что вы, вообще, ничего не помните. Вы знаете, такой чистый-чистый лист. Чистый объём.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаясь в физическую реализацию. И всё стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Вы попробуйте сейчас прожить, если у кого-то немножечко голову ведёт. Это нормально потому, что наш объём памяти по сравнению с тем объёмом Памяти, которую нам дал Отец. Помните, есть в телефоне засорение памяти, когда больше не воспринимает. Представляете, нам казалось, что мы больше не воспринимаем, а нам Отец дал другой объём и вы немножко в нём потерялись. Это нормально, оно сейчас всё усвоится по мере того, что мы сейчас развернём, отэманируем.*

*Далее эманируем в подразделения ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 01:08:06-01:41:35**

# Практика-тренинг №5. Обучение с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Святославом Олесей оперативному практикованию части Память ИВО, прогнозированию прогностической Памяти, тренировка с Кубами Памяти ИВО.

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

*Возжигаясь физически концентрацией, цельностью, однородностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, одномоментно вихря 45-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переключаясь с внешнего восприятия, концентрации внимания на внутреннее. И вызывая объём концентрации Синтеза Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь физически, буквально, внутреннее намагничиваясь лично ориентированным синтезом каждого из нас и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 45-го Синтеза, возжигаясь 160-ю Совершенным инструментами в овладении операбельности, эталонами, стандартами 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И сливаясь, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас. С одной стороны – мы стоим командой, а с другой стороны, каждый из нас в слиянности с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь неизречённо.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь подвести итоги ночного обучения и проникаясь, неизреченностью памяти Учителя или Учительницы 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вы попробуйте так увидеть, открывается определенное такое пространство, только вас и Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И погружаясь в пространство неизречённости, понимаете только вы и Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Попробуйте сонастроиться, услышав рекомендации, какие-то корректировки, какие-то пожелания от Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*С одной стороны, мозг каждого из нас открыт, течение Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. А с другой стороны, синоптические связи головного мозга находятся в состоянии тонуса для того, чтобы усвоить и расшифровать неизречённый Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Работаем.*

*И возжигаясь итогами ночного обучения каждого из нас, здесь очень важно войти в максимальное сосредоточенность, потому что это такой неофициальный экзамен, на экзамене всегда дается фора, на экзамене всегда есть факторы усиления возможностей, обострение Синтезом.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить Память Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас на новые варианты, возможности, операбельности Синтезом, Волей, Мудростью, Любовью Изначально Вышестоящего Отца и всей 64-рицей.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь скоординировать Память Изначально Вышестоящего Отца с Памятью Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы вспыхиваем в Зале Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обновленной памятью, обновленной базой данных нашей оперативности, применённости по итогу ночного обучения. И возжигаемся Памятью, как частью. Память разгорается, развёртывается вокруг головы, как часть. В центре головы в оджасе горит центральное Ядро Синтеза части. И от центрального Ядра Синтеза развёртывается спектральность формы Синтеза, создавая среду версий Изначально Вышестоящего Отца*

*, в каждом из нас и эталоны формы фиксируют предельность наших возможностей по границам сферы Памяти каждого из нас. И когда фиксируется эталон Изначально Вышестоящего Отца, он обязательно имеет предел, какой-то итог освоения.*

*И возжигаясь цельным строением части Память, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Святославом Олесей. И в этом же здании Синтеза мы утверждаем, что по Синтезу, по магнитности Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Святослава Олеси, мы переходим в Зал Памяти Изначально Вышестоящего Отца.*

Обратите внимание, как только мы перешли в Зал, физически очень чётко начинает проживаться центральное Ядро Синтеза Памяти.

*Встали в Зале, пред нами Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Святослав Олеся. Попробуйте сейчас, активируя память вспомнить, просто допустить то, что мы с ними сегодня ночью уже работали. У нас были отношения, диалоги, практикования.*

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Святослава Олесю. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Святослава Олеси, стяжая и возжигаясь Синтезом Окскости Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Прапамяти Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Святослава Олесю обучить нас оперативному практикованию памяти, записями прошлого – именно зримостью записей прошлого, действию настоящим. И научить работе* ***главной задачи Памяти – это прогнозирование Парадигмальности******Изначально Вышестоящего Отца******каждым из нас****. Или по-другому – это* ***прогностическая Память****.*

*И проникаясь этим, возжигаясь этим, мы вспыхиваем триединством линий, объёмов, у каждого по-разному это зазвучит, Памятью Изначально Вышестоящего Отца.*

*А теперь мы отпускаем тело и обратите внимание в зале по периметру зала стоят Кубы, это Кубы Памяти, и каждый Куб сформирован под нашу память.*

*Мы делаем шаг и заходим в Куб Памяти.*

Куб примерно плюс минус три четыре метра, где-то там четыре на четыре, три на три. Для нас так, достаточно свободные такие Кубы.

*Встали. Сонастраиваемся телом в данном Кубе Памяти. Попробуйте попроживать по контуру тела, когда вы начинаете чувствовать этот Куб, когда вы начинаете вживаться, сопрягаться, саморганизовываться с данным Кубом – это Куб Памяти. Мы возжигаемся Памятью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Святослав, посмотрев на нас, насколько мы готовы, возжигает синтез первой ситуации прошлого для каждого из нас и Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Святослав объявляет: «Это ситуация прошлого, и она актуальна для какой-то ситуации настоящего в человеческой жизни».*

*И теперь внимание, смотрите, что происходит в Кубе Памяти. На вас начинают фиксироваться восемь потоков синтеза из каждого из углов.*

*Помните, получается восемь вариантов потока Синтеза. Эти потоки Синтеза фокусируются в центральное Ядро Синтеза вашей памяти, в этом состоянии память обостряется. Это очень хорошая тренировка для памяти.*

*Восьмеричный поток Синтеза фиксируется цельностью такого достаточно острого, яркого Синтеза цельного Синтеза, активируя Ядро Синтеза памяти каждого из нас.*

*И далее, пред нами одна из сторон Куба. И восьмеричный Синтез во взаимокоординации с Ядром Синтеза памяти развёртывает на всю стену, выявляя из базы вашей памяти какой-то образ. И здесь очень важно не мешать, не придумывать. Здесь нужно ваше безмолвие на уровне ваших мозгов. Просто доверьтесь Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Святославу.*

*Просите Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Святослава вам помочь, если что-то видите неясно. Здесь работают версумы, как огнеобразы. Они вам доконтурят, доформируют соответствующий образ.*

*Если действует состояние «не вижу, не получается» – ищите тот внутренний диалог, просите помощи Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Святослава Олеси. Не замирайте, если не получается, на это и Синтез, чтобы мы с вами учились.*

*Обратите внимание, кому-то Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Олеся помогает. Она усиляет работу синоптических связей головного мозга, когда усиляется проекция картины, которая состоит из огнеобразов на соответствующую стену Куба Памяти. Она помогает обострить, активировать.*

*Обратите внимание, восемь потоков Синтеза завершаются. Фиксация на Ядро Синтеза в центре головного мозга, на Ядро Синтеза Памяти завершается, картина исчезает. Попробуйте сейчас осознать, почувствовать себя. То есть, уже запустить какие-то процессы.*

*Далее, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Святослава помочь нам выявить какую-то память прошлого, которая будет актуальна на какой-то ответ в настоящем служении каждому из нас. И точно так же, на вас начинает фокусироваться из восьми точек Куба Памяти восемь линий Синтеза в центр Ядра Синтеза Памяти Изначально Вышестоящего Отца. Это уже другое качество Огня и Синтеза.*

*И далее, мы, открываясь Памятью Изначально Вышестоящего Отца, проецируем цельность восьмеричного Синтеза на стену Куба Памяти. И держа собой концентрацию Должностно Полномочных, мы смотрим ситуацию прошлого – как ответ на настоящее.*

*А в этом нам сейчас помогает Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Святослав, он немножко там подшучивает.*

*Святослав сказал: «Завершаем». Вспыхиваем в памяти настоящим, настоящей Памятью по результатам выявления и взаимокоординации прошлого и настоящего.*

*А теперь смотрите, мы не просто выходим из Кубов Памяти. Кубы Памяти растворяются. То есть – раз, посмотрите, и грани Кубов Памяти просто растаяли.*

*Возвращаемся в центр зала. Попробуйте сейчас прожить, когда проживается Ядро Синтеза Куба Синтеза – более плотнее, более конкретнее.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Святославом Олесей, мы просим взять нас на обучение, тренировку Памятью Изначально Вышестоящего Отца.*

*А теперь еще один такой момент, перед тем как мы пойдем в Зал Изначально Вышестоящего Отца: сейчас Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Святослав скажет фразу на каком-то языке, но не просто на каком-то языке, а который в той базе памяти вы можете расшифровать. Вы можете понять, о чем говорит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Святослав. Слушаем.*

*И база памяти, в которую записан опыт, ваш опыт общения этим языком, он, буквально, сейчас распаковался. И вы понимаете, о чём говорил Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Святослав.*

*А теперь посмотрите на Олесю. А теперь Олеся произносит фразу тоже для вас на понятном языке. База данных понимания данного языка у вас в памяти есть. Слушаем.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Святослава Олесю.*

*И в наивысшем пике активности Памяти Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали.*

*Возжигаясь Учителями 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Памятью Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца активировать, преобразить Память Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезом прошлого записи памяти, синтезом настоящего памяти каждого из нас и в росте и развитии прогностической Памяти Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь данной оперативностью Памяти Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прогностическую Память Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем эталоны прогностической Памяти Изначально Вышестоящего Отца с соответствующим набором спектров, версумов Изначально Вышестоящего Отца. И Изначально Вышестоящий Отец вводит в память каждого из нас эталон прогностической Памяти Изначально Вышестоящего Отца. И здесь очень важно Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, на способность прогнозировать Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И прогностическая Память, возжигаясь эталоном сонастраивает каждого из нас на чистоту, безупречность, эталонность прогностичности Изначально Вышестоящего Отца, как реализации парадигмальности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И еще глубже, проникаясь прогностической Памятью Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть прямо в Зале Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого из нас определенную большую, она будет достаточно большая для каждого из нас, сферу прогноза для Человечества Землян, в котором каждый из нас имеет прямое, не просто причастие, участие, а имеет прямое поручение, исполнение, реализации данного прогноза Изначально Вышестоящего Отца Человечества Землян. Смотрим.*

*Буквально, вживаемся в данный прогноз Изначально Вышестоящего Отца, который записан в Памяти Изначально Вышестоящего Отца, и который мы записываем сейчас в память каждого из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая прогностической Памятью Изначально Вышестоящего Отца каждым и в каждом из нас.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 02:11:56-02:34:05**

# Практика № 6. Преображение в зале Этимики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Этимического тела и Праэтимического тела Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, обостряясь внутренне Памятью Изначально Вышестоящего Отца. В н у т р е н н е Памятью Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас явлением, выражением этимического космоса Изначально Вышестоящего Отца, этимической материей Изначально Вышестоящего Отца в явлении Этимического тела и Праэтимического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Стократом Вирой. И переходим в зал Этимики Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали.*

И попробуйте сейчас в этом зале подышать. Поощущать, почувствознать. *(Ведущий чихнул).* Это когда мозги прочищаются. Или память.

Обратите внимание, в зале атмосфера такая, как, помните, бывает озон после дождя. И когда мы вдыхаем сам воздух, сама составляющая, этот химизм воздуха он имеет некую такую обострённую чистоту. То есть он не пустой, а он имеет некую обострённость. Она такая достаточно приятная, то есть она бодрящая.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Стократом Вирой.*

Стократ немного выше среднего роста. Обратите внимание, у него идеальные формы. Извините за эту фривольность, но тем не менее. Обратите внимание, Виру, она практически такого же роста как Стократ. Они почти одинакового роста, чуть-чуть она ниже, но она тоже такая достаточно высокая Аватаресса, достаточно статная, стройная. И попробуйте увидеть, у неё сама эта статность, она развёрнута некой определённой такой, можно сказать, позиционностью. На эту статность хочется смотреть. Этой статностью хочется проникаться, этой средой статности.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Стократом Вирой, стяжая и возжигаясь Синтезом Этимики и Синтезом Праэтимического тела Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить базу данных, концентрацию, накопления, записи в памяти каждого из нас, в частях, в системах, аппаратах, частностях от Человеческой жизни до Должностно Полномочной жизни, на новую состоятельность, новую содержательность. И возжигаясь праобразом Этимического тела и Праэтимического тела.*

Обратите внимание, в центре зала есть такой диск, который является южным полюсом, если вы вглядитесь, большой сферы. Сфера полупрозрачная, она имеет некий такой бликующий эффект, больше даже с каким-то от нежно сиреневого до фиолетового бликования. С немножко такими эффектами мерцания. Эта сфера этимической материи*.*

*И мы делаем шаг и заходим в эту сферу. И насыщаемся огнеобразами этимической материи или огнеобразами этимического космоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Стократа помочь завершить какие-либо записи в памяти, которые вводят нас в зависимость, которые являют собой устаревшие стереотипы, блокирующие новый опыт, новизну действия, новизну парадигмальности и так далее.*

И по мере проникновения, насыщения соответствующими огнеобразами этимического космоса, вы можете прямо внутренне почувствовать, когда снимается крепатура вплоть до того, что вы можете увидеть образы зависимостей. Например, очень часто в Человеческой жизни мы не замечаем зависимостей от наших детей. Допустим, взрослые дети, а мы живём и не замечаем, что мы зависим от жизни взрослых детей. И здесь идёт уже такой конкретный дефект, который блокирует постоянную новизну Эталонов Изначально Вышестоящего Отца. Например, зависимость, наоборот, от родителей. Есть долг или дхарма, есть культура взаимопомощи, допустим, родителям в возрасте и тому подобное. А есть зависимость. И здесь мы не способны усвоить, допустим, эталоны, которые помогают взрастить дух, которые помогают духу войти в зрелость следующего этапа роста и так далее. Зависимость от технологий, зависимость от материи, зависимость даже от служения – когда я только служу, а жизни нет.

И в этимической материи всегда есть баланс. Этимическая материя вызывает соответствующее балансирование, гармонию Эталонов Изначально Вышестоящего Отца.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Стократом Вирой и стяжаем 64 Синтеза Этимики и 64 Синтеза Праэтимического тела Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть масштабность, глубину, ёмкость этимики каждого из нас в усвоении, освоении и реализации 64-х эталонов 64-х видов материи каждым из нас. И возжигаясь, развёртываемся ими.*

*И каждый эталон распаковывается на спектры, каждый спектр распаковывается на версии. И этимическая материя начинает бурлить, организовывать, привносить определённые новые действия, динамику той энергии, которая высвобождается по мере усвоения эталонов соответствующего вида материи Изначально Вышестоящего Отца. И высвобождение энергии эталона – это всегда является гарантией завершения зависимостей.*

Есть, молодцы.

*Выходим из сферы.*

И попробуйте сейчас, когда вы выходили из сферы, почувствовать вообще ваш шаг, ваше движение, насколько вы изменились вплоть до физики.

*Проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Стократом Вирой, мы просим взять нас на обучение дневное и ночное в оперирование Этимикой Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии Этимического и Праэтимического тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, благодаря Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Стократа Виру, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО.*

А теперь буквально проверьте себя: тот объём накопленного опыта перехода в Зал Изначально Вышестоящего Отца, он вписывается в этимику, как материю Памяти Изначально Вышестоящего Отца. И чем больше мы выходим в Зал Изначально вышестоящего Отца, чем больше мы нарабатываем опыт, тем более естественным, биологически естественным становится это для нас.

*Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать и сотворить архетипическую часть Этимическое тело Изначально Вышестоящего Отца и архетипическую часть Праэтимическое тело Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем Этимическое тело Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами – эталонов формы, с соответствующими аппаратами – спектров формы, это очень важно. И с соответствующими частностями – окскостью в соответствующем необходимом и актуальном объёме Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца архетипическую часть Праэтимическое тело Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем соответствующие системы – праэталонов формы Изначально Вышестоящего Отца, соответствующие аппараты – праспектров формы Изначально Вышестоящего Отца, соответствующие частности – праокскости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой фрагмент этимической материи Изначально Вышестоящего Отца, как прямой источник Этимики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Как прямой источник постоянной динамики усвоения, освоения и реализации Эталонов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Стократа Виру.*

*И возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 03:03:31-03:23:04**

# Практика № 7. Взаимодействие с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Филимоном Лимой на усвоение Окскости Памяти Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО, проверяйте свою Память. Что делает память? Она обязательно, как систему, активирует Эталоны Формы, формат вашего перехода, формат вашей трансляции, формат вашего проявления присутствия в Зале ИВДИВО. Встали, и, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Учителями 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Обратите внимание, почему постоянно повторяются одни и те же вариации, шаги действия. Для того чтобы у нас наработался в течение курса Синтеза навык и навык вписывает именно в Память каждого из нас определённый опыт, на который начинает опираться Дух. И данный опыт, он имеет определённую вершину достижения, как Окскость. И вот какие вершинные достижения, такое состояние Духа. Запомните, что чем больше мы оперируем Окскостью, чем больше мы накапливаем Окскость, такое состояние духа каждого из нас. И здесь больше сработает ключ, если вы помните 45-31, это 15-ричный ключ Духа. И попробуйте сейчас, можно сказать так, осчастливить ваш Дух, войти в наивысшее количественно качественное явление Окскости Изначально Вышестоящего Отца, попробуйте настроиться, раскрепостить Дух, освободить Дух. Вплоть до того, чтоб излечить Дух, исцелить, по-другому, слово – исцелить Окскостью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Филимоном Лимой, и переходим в Зал Окскости Изначально Вышестоящего Отца. Встали. И теперь внимание, мы встали в зале, вокруг каждого из нас в этом зале развернулась сфера. Сфера небольшая, она где-то больше вытянутых рук наших. Но это концентрация сферы Окскости. Вот здесь сферы Окскости, как Частности. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Филимоном, Лимой. Посмотрите на Аватаров Синтеза. Поприветствуйте их. Наивысшей степенью достижения видения каждого из нас, попробуйте обострить видение для максимального глубокого общения с Аватарами Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филимона, Лимы, стяжая Синтез ИВДИВО-Тела Окскости ИВДИВО-Тело Праокскости Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на возможность, усвоение, освоение и реализацию Окскости Памяти Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И ещё глубже проникаясь Синтезом Аватаров Синтеза, обратите внимание, сферы вспыхивают. То есть, происходит такая активация. Если вы вглядитесь, данная сфера, она состоит из маленьких огнеобразов, даже можно, если вы приглядитесь, вы можете увидеть эти связочки между точечками огнеобразов. И сейчас эти огнеобразы, они одномоментно все активировались.*

*И мы возжигаемся Окскостью каждого из нас. И начинаем развёртывать Окскость каждого из нас на данную сферу. И попробуйте увидеть, какое накопление, какое количественно-качественное явление Окскости каждого из нас на данный момент есть в каждом. То количество, то качество Окскости, которое постоянно вызывает Эталоны Изначально Вышестоящего Отца. Можно увидеть, допустим, Окскость каких-то Частей, Окскость какой-то реализации и так далее. Посмотрите.*

*Эта сфера очень хорошо выводит из иллюзий. Когда действительно это есть достижение. Эталонами Изначально Вышестоящего Отца в их применении, мы можем увидеть её проекцию на сфере. Ну, если это личное какое-то наше там достижение, не соответствующее Отцу, вплоть до того, что это может развернуться, допустим, на сфере нашей физической жизни. Никто не отменяет, что мы можем самостоятельно действовать. Мы можем нарабатывать определённую там достижимость именно в физической жизни.*

*Далее мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филимона Лиму, помочь, преобразить, сонастроиться на явление минимально 1024-ричности Окскости Изначально Вышестоящего Отца, в магнитности Эталонов Отца в каждую базовую 1024-рицу частей каждого из нас. И, буквально, вспыхиваем в центре сферы 1024-мя Частями. Лима советует вспыхнуть все-таки попробовать 4096-ю Частями. И, возжигаясь 4096-ю Частями, мы начинаем из сферы вызывать Окскость Изначально Вышестоящего Отца, определённый набор Эталонов Изначально Вышестоящего Отца каждую Часть. И вспыхиваем Окскостью Изначально Вышестоящего Отца, усиляя эффекты энергийности, энергичности в каждой Части. Мы просим Филимона Лиму взять нас на обучение в усилении разработки Окскостью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И прямо из середины сферы, мы стоим, прямо в центре сферы, возжигаем Окскоть, такую цельную Окскость каждого из нас и начинаем зрить Окскостью Изначально Вышестоящего Отца. Ну, допустим, на ту или иную ситуацию. Попробуйте выбрать ситуацию и посмотреть Окскостью Изначально Вышестоящего Отца. И по мере того, что вы вглядываетесь в эту ситуацию, вы её принимаете, вы её осознаете. Данный опыт записывается в Часть.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филимона Лиму.*

*Синтезируемся с Изначальным Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Окскостью Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим наделить каждого из нас 4096-ю Окскостями Изначально Вышестоящего Отца, каждую Часть Отца в каждом из нас. В максимальном магнитом эффекте Эталонов Изначально Вышестоящего Отца каждой Окскостью, каждой Частью.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4096 Окскостей, 4096-ти Частей, каждому из нас. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначального Вышестоящего Отца. И просим у Изначального Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать Архетипическую Часть – ИВДИВО-Тело Окскости, Изначально Вышестоящего Отца соответствующими системами, аппаратами и частностями. И возжигаясь, преображаемся ею. Просим у Изначального Вышестоящего Отца сотворить Архетипическую Часть – ИВДИВО-Тело Праокскости Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Архетипическую Часть Тела Высшего Метаизвечного космоса Отец-человек-субъект-землянина. И возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы стяжаем фрагмент прямой Окскости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Попробуйте сейчас в данных фрагментах вспомнить Дзен-фразу: «высоко сижу, далеко гляжу». Вы внешне физически, здесь, но внутренне вы зрите Эталонами Изначально Вышестоящего Отца, фрагментом Окскости Отца в каждом из нас. И развёртываем Окскость Отца в Духе каждого из нас, преображая Дух, раскрепощая Дух. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Дух каждого из нас Окскостью Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжёнными.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филимона, Лиму.*

*И возвращаясь в физическую реализацию, развёртываясь Окскостью Изначально Вышестоящего Отца, мы все стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Подразделение ИВДИВО Краснодар, участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 00:26:05-01:00:35**

**Практика № 8. Стяжание и развёртка реализации новой Культуры**

**Отец-Человек-Субъект-Землянина Изначально Вышестоящим Отцом.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО.*

*Встали, возжигаясь Учителями 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление, выражение и реализацию Культуры Изначально Вышестоящего Отца явлением ИВДИВО-космической Культуры Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим.*

*И здесь такое максимальное внимание на Аватаров Синтеза. Мы проникаемся Культурой Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И сливаясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы проникаемся Культурой Кут Хуми каждым из нас. И Культура Кут Хуми она распаковывается в каждом из нас Образами, Версиями.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. И мы проникаемся Культурой Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. Всё внимание на Фаинь. Ничто не отвлекает. Мы проникаемся Образами Культуры Фаинь каждым из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Культуру Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И мы развёртываем синтезфизичность Культуры ИВДИВО физически каждым из нас Человечеству Землян. То есть, это цельная такая сфера, которая заполнена определёнными Образами. И она фиксируется вокруг Планеты Земля во взаимокоординации с ИВДИВО Планеты Земля, являясь Эталонами Образа Культуры Изначально Вышестоящего Отца в том многообразии условий, возможностей, которые развёртывает ИВДИВО.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим ввести каждого из нас в Культуру Учителя. И возжигаясь Образами Культуры Кут Хуми, Образами Культуры Фаинь, мы проникаемся Культурой Учителя Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Кут Хуми и Фаинь тоже реализуют Учителя, то есть у них тоже есть эта реализация. И мы проникаемся Культурой Учителя Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И тут же, не просто стоим, открывши рот, извините за такой дзен, а мы тут же, вписывая соответствующие Образы, начинаем что-то коррегировать, что-то преображать. То есть, тут же менять и эталонировать на более высокие Образы.*

*И попробуйте сейчас отследить какие мысли сейчас приходят, какое сознание приходит? То есть, Память что делает? Она тут же начинает оперировать соответствующими Образами, что-то привносить. И просим Кут Хуми Фаинь пресинтезировать Культуру Учителя каждому из нас в явлении стратагемичности Культуры Цивилизационного роста Человечества Землян несением Культуры Учителя каждым из нас. И разгораясь Культурой Учителя каждым из нас. Наша сейчас задача с вами уплотниться Культурой Учителя для того, чтобы перейти в следующий уровень культурных взаимодействий с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза.*

*Возжигаясь Культурой Учителя, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Святославом. И мы переходим в зал ИВДИВО-космической Культуры Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Встали. И развёртываясь Культурой Учителя каждым из нас, развёртываясь Культурой ИВДИВО, возожжённой в зале ИВДИВО каждым из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Святославом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Святослава девять Синтезов Окскости Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем разработку новых культурных практикований, культурных традиций, культурного опыта, Культуры Философскости, Культуры Парадигмальности, Культуры Энциклопедичности, Культуры Учения Синтеза, Культуры Огня, Культуры Синтеза. И в целом возжигаясь Культурой ИВДИВО ранее стяжённой, в целом в развёртывании Культуры Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и Культуры Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Святослава ввести каждого из нас в девять видов Культур в синтезе десятой, Изначально Вышестоящего Отца. В росте и развитии Цивилизации и цивилизационности в восхождении Человечества Землян. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Святослава определить нам в разработке ИВДИВО-Культуры Изначально Вышестоящего Отца то или иное направление.*

*И у кого-то ярче вспыхнет какая-то одна из этих Культур. И в усвоении 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вас будут приглашать на совещания, общение, мозговые штурмы, разработки соответствующей Культуры.*

*И мы вспыхиваем соответствующей фиксацией Культуры, возжигаясь на эту фиксацию Синтезом Окскости Изначально Вышестоящего Отца. А теперь, внимание! Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Святослав наделяет каждого из нас определённым Знаком различия, отличия, которое значит вашу причастность к команде потразработке данной Культуры Цивилизации Человечества Землян. И определите, какую фиксацию, какой Знак отличия вам зафиксировал Святослав. Есть! Молодцы. Всё не просто так. Всё учитывается в вашей Памяти.*

*Далее. Вместе со Святославом мы выходим в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Святослава. Прямо в данной сфере Святослав нам помогает развернуться в ИВДИВО-полисе. И обратите внимание, мы сейчас стоим практически, Святослав сказал: «Практически в центре ИВДИВО-полиса». Если вы сейчас обратите внимание, это такая достаточно большая площадь, и вокруг этой площади стоят очень красивые здания. Они настолько разнообразны, но при этом они очень гармоничны. Попробуйте сейчас подышать атмосферой ИВДИВО-полиса ИВДИВО-культуры Изначально Вышестоящего Отца. То есть, это можно сказать, такая святая святых. Это территория, где фиксирует Отец Эталоны Культуры Отец-Человек-Субъект-Землян, которые мы постепенно, поэтапно начинаем офизичивать, осуществлять и так далее. И теперь возжигаясь Знаками отличия – это для нас как пропуск. Сейчас Святослав показал одно здание, и он сказал: «Это, похоже, но это не то слово». Он сразу сказал: «Это не то слово — оно, похоже». Есть такое понятие как ассамблея на Планете Земля. А там есть некий такой союз, как конфедерация соответствующих обществ, команд, разработчиков, специалистов по Культуре Изначально Вышестоящего Отца.*

*Сейчас мы подходим к этому зданию. Оно очень большое. Заходим. Очень высокие ступеньки. Теперь мы подходим в холл. Нас пропускают вместе со Святославом. Очень большой холл, посмотрите. В центре холла Столп. По правую сторону, обратите внимание, если мы смотрим в центр зала, там ресепшен, и там стоят Служащие и на нас очень внимательно смотрят. Теперь повернитесь к ним, это нужно обязательно исполнить, культурное действие. Представьтесь — «Здравствуйте» и представьтесь. Когда вы представляетесь, у вас загорается Знак отличия. Пока мы с вами действуем, с вами определёнными алгоритмами практик, что самое интересное происходит? Мы усваиваем Эталоны. Попробуйте на это настроиться. Поэтому будьте активны, будьте внимательны, будьте заинтересованы в этой практике.*

*Далее, мы подходим к Столпу. И теперь мы заходим в Столп, и каждый поднимается в тот зал соответствующей Культуры Изначально Вышестоящего Отца, который определил вам Святослав. По вашим каким-то накоплениям, по вашим особенностям, по вашей Окскости, по вашему, возможно, специалитету. Поднимаемся. Здесь, главное, не выдумывать. Просто отпустите Тело. Вас Столп остановит, потому что у вас есть Знак отличия, вы горите соответствующим Синтезом Культуры. И как только вы остановились, выходите из Столпа. И перед каждым из нас большой холл и у кого-то разные варианты разработки соответствующей Культуры. Кто-то сейчас прямо напрямую попал на какое-то собрание, на какое-то совещание, какой-то мозговой штурм. Кто-то попадает в зал, где есть определённая база информативная соответствующих Образов Культур на какую-то тему. У кого-то вообще интересный вариант: вас пригласили прочитать лекцию на то определённое Святославом, направление Культуры для участников. Даже сейчас Святослав объявил, что кто-то будет сейчас рассказывать. Это говорит о том, что мы уже накопили определённый какой-то опыт. То есть, у каждого своя тема. Работаем.*

*Там время бежит гораздо быстрее, чем здесь. Поэтому пока пауза была несколько минут, там прошло несколько часов. Завершаем общение, кто читает лекцию, кто что-то изучал — завершаем.*

*Обратно возвращаемся в Столп и спускаемся по Столпу на первый этаж. Обратите внимание, там ждёт нас Святослав. Ещё ждём. Ещё двое спускаются. Всё, есть!*

*Выходим из здания. Благодарим Служащих на ресепшен. Выходим из здания. Встали на центральной площади и синтезфизически начинаем эманировать соответствующий опыт участия в разработке данного направления Культуры, взаимокоординируясь с ИВДИВО-полисом ИВДИВО-культуры Отец-Человек-Субъекта-Землянина. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Святослава. И в усвоении, освоении реализации 45-го Синтеза мы периодически будем приходить в этот ИВДИВО-полис, вернее нас будут приглашать на соответствующие мероприятия. Есть.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ый архетип ИВДИВО.*

*Встали. И разгораясь напахтанным опытом разработки соответствующей Культуры, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Культуру Философскости Отец-Человек-Субъект Землянина. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть каждому Человеку-Землянину новый Образ Культуры Философскости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Культуру Парадигмальности Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и развёртываем каждому Человеку-Землянину Культуру Парадигмальности Изначально Вышестоящего Отца, как постоянный определённый двигатель роста и развития цивилизациионности каждым Человеком-Землянином.*

*Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Культуру Энциклопедичности Отец-Человек-Субъект-Землянина. И стяжаем девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть каждому Человеку-Землянину Культуру Энциклопедичности Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку.*

*Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Культуру Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть Культуру Учения Синтеза каждому Человеку-Землянину.*

*Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Культуру Огня. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть Культуру Огня каждому Человеку-Землянину в преодолении каких-либо предыдущих Образов устаревших, архаичных традиций, которые блокируют взаимокоординацию, проникновение, явление выражений и реализацию Огня Изначально Вышестоящего Отца, завершений страха, барьерности. Например, таких принципов: «Когда и Праведник войдёт в Огонь и станет пред Отцом», страх сгореть. Это записано в культурном коде Культуры Человечества Землян. И просим Отца зафиксировать новую Культуру Огня каждому Человеку-Землянину.*

*Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Культуру Синтеза Отец-Человек-Субъект-Землян. И стяжаем девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть каждому Человеку-Землянину Культуру Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Здесь тоже важный такой момент, когда мы можем увидеть, что Синтез управляет Духом по ключу. И здесь очень важно увидеть Культуру Синтеза как управителя Духом. Когда Дух не управляем, он может натворить делов.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Культуру ИВДИВО Отец-Человек-Субъект-Землянина. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Человечеству Землян Культуру ИВДИВО. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть каждому Человеку-Землянину такой микро- и макрокосм в ИВДИВО каждого Культуру ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Культуру Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, как Культура Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в преодолении предыдущей Культуры иерархической. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть на Планете Земля новую сферу-культуру Иерархия в явлении 512-рицы Культуры каждого Аватара Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, развёртываем.*

*Далее. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Культуру Изначально Вышестоящего Отца, носителями генетически, которыми является каждый Человек-Землянин. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить каждого Человека версией Культуры Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Эталон Культуры Философскости, Эталон Культуры Парадигмальности, Эталон Культуры Энциклопедичности, Эталон Культуры Учения Синтеза, Эталон Культуры Огня, Эталон Культуры Синтеза, Эталон Культуры ИВДИВО, Эталон Культуры Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, Эталон Культуры Изначально Вышестоящего Отца Человечеству Землян. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. Попробуйте сейчас увидеть, на вас фиксируются не просто данные виды Культуры, которые мы стяжали. У вас горит Знак, опознавательный Знак специалиста, который участвует в команде по разработке какой-то из Культур.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Святослава.*

*Возвращаемся в физическую реализацию.*

*И мы всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И попробуйте сейчас прожить, когда мы физически развернули Эталоны данной Культуры. Особенно это видно, прямо все такие активные, хлынула энергия прямо в Знак отличия по Духу каждого из нас физически. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 02:02:42-02:12:27**

**Итоговая практика.**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас и, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО.*

*Встали, возжигаясь формой Учителей 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить каждого из нас и синтез нас итоговой практикой 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим наделить каждого из нас и синтез нас реализацией 45-го Синтеза четырьмя пакетами, объёмами реализаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 реализаций, Синтез-реализаций Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Стяжаем 16 Человеческих реализаций Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16 Компетентных реализаций ракурсом 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 16 Полномочных реализаций Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее мы стяжаем 65536 16385-ллинов Ядер Синтеза 45-готСинтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 65536 16385-ллионов единиц Огня 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 65536 16385-ллионов Субъядерностей 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Стандарт 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося перезаписать ранее стяжённые Огни в Ядра Синтеза и Субъядерности каждого из нас.*

*Стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256-рицу служения Учителя 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4096 Частей Учителя 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 160 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 160 Совершенных инструментов Учителя 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 65536 Генов Учителя 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Жизненностей, 65536 Компетенций, 65536 Полномочий, 65536 ИВДИВО-космических реализаций.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем Синтез и Огонь книги 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в библиотеку ИВДИВО. И эманируем Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми Синтез и Огонь книги 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим вручить каждому из нас книгу 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Берём её в руки. Делаем шаг, переходим в кабинет частного ИВДИВО-здания. Кладём книгу на стол. У кого есть книга предыдущего Синтеза, забираем. Опять так же, делаем шаг. И обратно в Зале библиотеки ИВДИВО. Подходим к Кут Хуми. Книгу протягиваем вперёд, благодарим. Кут Хуми книгу забирает.*

*Возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой 45-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 1024 Ядра Синтеза 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 синтез-ядерных процессора по 16 Ядер Синтеза в каждом из 64-х.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца скомпоктифицировать 64 синтез-ядерных процессора в один синтез-ядерный процессор 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 64 ядрышка вокруг каждого из 1024 Ядер Синтеза 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем синтез-ядерным процессором 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать в физическом теле.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1024 Ядра Синтеза 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в компактификации 64 синтез-ядра по 16 Ядер Синтеза в каждом из ядерных процессоров синтез-ядер. И просим компактифицировать синтез-ядерный процессор 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И зафиксировать в Нити Синтеза Ядер Синтеза Подразделения, преображение предыдущего.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за возможность и допущение пройти, участвовать и развернуть новые достижения 45-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаясь в физическую реализацию. Разгораясь синтез-ядерным процессором 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем итоговую практику 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Аминь.*

**Набор практик:**

Вершеня Ирина

Левадная Ирина

Сборщиков Павел

Сборщикова Светлана

Шулакова Светлана

Шулакова Юлия

Турлак Светлана

Агафонова Наталья

Быстрова Эльвира

**Проверила:**

Сенотрусова Людмила

Сдано Кут Хуми: 13.09.2025 года